体育館 石岡二高に寄贈 スーパーやコンビニ店に 川崎の包装材会社 用 0 暖房

並ぶ食品などの包装材を作 場があるトーシンウイング っている会社で石岡市に工 川崎市)は7日、県立石

ジェットヒー

銀行の久賀豊史支店長=石岡 社長(左)と石岡二高の辻武 睛校長(中央)。右端は常陽 トーシンウイングの大森義雄 ターの贈呈式で 長は 贈ることになった。 久賀豊史石岡支店長らが同 在校生にも伝えたい 育てるよう努めたい。 生もおり、 の中には) っている」と述べた。辻校 意を述べた。 贈呈式には、同行側から 大森社長が「(従業員 は冬にはありがたい。 「今後も有為な人 よく働いてもら 石岡二高の卒業

を訪れ、 めのジェットヒーター1台 岡二高に、 を手渡した。 雄社長が石岡市府中の同校 を寄贈した。同社の大森義 辻武晴校長に目録 体育館で使うた

では、 地域に役立つ寄贈に充てら 社の意向を踏まえ、 れることになっており、 援債」を受託した。応援債 が寄贈付きの「 発行。常陽銀行 円の調達を図り、 同社は運転資金にと1億 発行手数料の一部を 未来の夢応 (水戸市) 私募債を 同校に 同

2021年5月 11 茨城新聞 22 面 日付